



人とのつながりは、「地域のお宝」で
お互い顔の見える関係から始まり
いつの間にか支え合いに発展します。
地域の何気ない活動も5年後10年後、
人生を豊かに過ごすための糧となります。
あなたの今のつながりを「支え合い活動」
として意識してみてください。



4/7の様子



八瀬川清掃

主催

太田地区



生涯学習推進協議会

令和7年3月2日(日)、桜の開花前に周
辺住民が140名ほど集まり、八瀬川清掃
が行われました。

子どもからお年寄りが手分けをし、鎌で草
を刈ったり、川の中の空き缶やペットボトル
を拾いました。みなさんが協力して集まった
ゴミは、800kgになりました。

参加者の声



お母さんと一緒に参加しました。「楽しいけど、意外と大変だった」

太田小学校6年生
小川君(右)・金子君(左)



コロナ禍前に実施していた「桜まつり」を復活させたい。まずは第一歩と考える清掃をやっと実施することができました。

太田地区生涯学習推進協議会
会長 小山 昌次さん



ここの桜を見に、多くの方が訪れますが、「ごみが散乱していて残念」という声が聞かれていました。地域の観光資源として三世代で力を合わせ、ここの桜を守り続けていきたいと思えます。

太田地区区長会
会長 笠原 亨さん



八瀬川のすぐ近くが実家の大野さん(中央)は、大学生。さまざまなボランティア活動を通して、子どもたちが笑顔になれるような教員を目指しています。この日は、毎月太田駅南を清掃するボランティア「クリーンヒーローズ」の仲間と参加してくれました。

島廻さん(左) 窪田さん(右)

コロナ禍により、各地区の地域行事が中止となる中、八瀬川の「桜まつり」も長らく開催が見送られてきました。こうした中、生涯学習推進協議会と区長会が一念発起し、まずは八瀬川清掃を再開しました。当日は、想定を上回る多くの方々が参加し、桜の季節を心待ちにしている人が多いと気づかされました。また、この活動を通し、人と人とが顔を合わせ、ふれあい、世代を超えた地域のつながりを育む貴重な行事となりました。引き続き、来年度も実施したいそうです。

過去の記事はこちらから

○お問い合わせ 太田市社会福祉協議会 地域福祉係
〒373-0817 太田市飯塚町1549 TEL 0276-46-6208

